



## Solidarité avec les communautés zapatistes (Mexique) et préparation de la brigade de l'été 2023

« Nous sommes là !

Et nous sommes de plus en plus nombreux.

Comme toute personne au cœur honnête peut le voir, nous avons un projet de vie.

Dans nos communautés fleurissent les écoles et les hôpitaux.

Et la terre est travaillée collectivement. (...)

Les femmes zapatistes ont leur propre voix, leur propre chemin.

Et leur destin n'est pas la mort violente, l'enlèvement, l'humiliation.

L'enfance et la jeunesse zapatistes ont santé, éducation et différentes options d'apprentissage et de divertissement.

Nous conservons et défendons notre langue, notre culture, notre façon de faire.

Et nous accomplissons tenacement notre devoir de peuples gardiens de la Terre Mère.

Tout cela a été possible grâce à l'effort, au sacrifice et au dévouement des peuples organisés.

Et tout cela a été possible grâce au soutien d'individus, de groupes, de collectifs et d'organisations du monde entier. »

Au nom des femmes, hommes et autres zapatistes.

Sous-commandant insurgé Moisés.

Mexique, 31 décembre 2019

Depuis de nombreuses années, l'union syndicale Solidaires est impliquée dans la solidarité avec les communautés zapatistes qui luttent contre le système capitaliste et patriarcal et **mettent en pratique la transformation sociale en construisant leur autonomie politique et économique, mais aussi leurs propres systèmes de santé et d'éducation.**

**En 2019, les zapatistes ont élargi le territoire** et l'ont réorganisé en 12 régions, ce qui nécessite des moyens pour construire les nouveaux centres administratifs et de la formation pour étendre les réseaux d'écoles, de cliniques, etc. Tout cela en affrontant une offensive des gouvernements pour imposer le « Train maya », grand projet inutile au profit du tourisme et qui affecte leur territoire. **En 2021, une délégation de 180 zapatistes est venue en Europe** pour connaître celles et ceux qui luttent ici et une rencontre a eu lieu avec Solidaires.

Pour continuer à tisser les liens et concrétiser notre solidarité, la commission internationale constitue une nouvelle délégation pour se rendre sur place cet été.

Nous proposons une **souscription pour soutenir la formation en territoire zapatiste** (après l'eau et la clinique des femmes). L'argent sera remis cet été au Conseil de Résistance et de Rébellion Zapatiste en charge des relations extérieures. **Nous appelons les syndicats, les fédérations, les Solidaires locaux et les adhérent-es à y participer.**

→ **Les dons sont à adresser par virement à la commission internationale de Solidaires, avec le libellé : Zapatistes**



Ce relevé est destiné à être remis, sur leur demande, à vos créanciers ou débiteurs appelés à faire inscrire des opérations à votre compte (virement, paiement de quittance, etc.).  
Son utilisation vous garantit le bon enregistrement des opérations en cause et vous évite ainsi des réclamations pour erreurs ou retards d'imputation.

17515	90000	08009636267	70	CE ILE DE FRANCE
<small>c/étab</small>	<small>c/guichet</small>	<small>n/compte</small>	<small>c/rice</small>	<small>domiciliation</small>

IBAN

FR76	1751	5900	0008	0096	3626	770
------	------	------	------	------	------	-----

BIC

C	E	P	A	F	R	P	P	7	5	1
---	---	---	---	---	---	---	---	---	---	---

**CENTRE D AFFAIRES ESS PARIS**  
19 RUE DU LOUVRE  
75001 PARIS  
Tél.:

Intitulé du compte **UNION SYNDICALE SOLIDAIRES**  
**COMMISSION INTERNATIONALE**  
31 RUE LA GRANGE AUX BELLES  
75010 PARIS

Union syndicale Solidaires  
Commission internationale

IBAN : FR76-1751-5900-0008-  
0096-3626-770

Objet : Zapatistes